

# Seit 70 Jahren ein Mann des Sports

Der TSV Beiersdorf ist stolz auf seine treuen Mitglieder. Darunter auch Helmut Statnik, der eine ganz besondere Auszeichnung erhielt.

**B**eim TSV Beiersdorf ist so weit alles paletti. Wie Vorsitzender Volker Zipprich bei der Hauptversammlung betonte, habe man trotz Pandemie die Zahl der Mitglieder konstant halten können. Dabei seien die Senioren am stärksten vertreten.

Im Mittelpunkt des Treffens stand dann die Ehrung langjähriger Mitglieder. Helmut Statnik hält dem Verein schon seit 70 Jahren die Treue. Bereits mit zehn Jahren begann er hier das Handballspielen, und das über Jahre erfolgreich. Später trainierte er die Handballjugend. Als Anerkennung hierfür wurde Helmut Statnik zum Ehrenmitglied ernannt. Geehrt wurden anschließend für 25 Jahre Mitgliedschaft Renate Bergner, Claus Fischer, Sabine Fischer, Hans Frieß, Oliver Gregor, Monika Gregor, Michael Hofmann, Holger Krämer, Doris Kratschmann, Lisa Klos, Marco Licht, Erika Metzner, Ute Pflaum, Gerhard Rößner, Uschi Rudolph, Tobias Schneyer, Carolin Schwerdt, Brigitte Schäfer-Stöcklein, Waldemar Stöcklein, Holger Wolf, Monika Zipprich, Volker Zipprich sowie Markus Zirnkilton.

Zudem zeichnete der Bezirksvorsitzende des Bayerischen Tischtennisverbands Oberfranken West, Hartmut Müller, für 20 Jahre Verbandszugehörigkeit noch Martin Birkner, Roy Klinkenberg, Marco Licht, Lothar Müller und Holger Wolf aus. Bevor die turnusgemäße Neuwahl durchgeführt wurde, verabschiedete Volker Zipprich die bisherige Schriftführerin Heike Roth aus ihrem Amt. Gut drei Jahrzehnte hatte sie es gewissenhaft und zuverlässig ausgefüllt, wofür ihr der Verein sehr dankbar sei, wie Zipprich betonte.

Die unter der Aufsicht von Alt-Oberbürgermeister und Vereinsmitglied Norbert Tessmer durchgeführte Neuwahl brachte folgendes Ergebnis: Vorsitzender bleibt Volker Zipprich, seine Stellvertreter sind Bernhard Freudenberg und Wolfgang Hartung; Sibylle Kobriger kümmert sich um die Kasse, stellvertretender Kassierer ist Hellmuth Hannweber; Renate Krauß ist Schriftführerin, ihr Stellvertreter dabei ist nun Marco Wolf.